

飛鳥小学校たより

令和7年
2月27日
NO.18

本物の演奏にふれて ～新日本フィルハーモニー交響楽団木管五重奏～

1月31日、新日本フィルハーモニー交響楽団木管五重奏コンサートがありました。

オーボエ、フルート、クラリネット、ファゴット、ホルンの5つの木管楽器を5人の演奏者が音を合わせたり、ソロで奏でたりしてくれました。さすがにプロの演奏は素晴らしく、ぐっと心に来るものがありました。本物の音楽に触れることで子どもたちも感じるものがあったようで、演奏に聴き浸っていました。山の音楽家を編曲した曲や有名な作曲家の曲を演奏していただき、「知ってる。」「聞いたことある。」などのつぶやきもありました。演奏が終わってから楽器を近くで見せてもらうことができ子どもたちは興味津々で楽器を触らせてもらいました。たいへん良い演奏会となりました。



薬物乱用防止教室

2月6日、熊野ライオンズクラブの梶本さんと富田さんに来ていただき、薬物乱用防止教室を行いました。DVDを見せてもらったり梶本さんに話を聞いたりして薬物の怖さを学びました。また、薬物がインターネットなどで簡単に手に入ってしまうということ、薬物は一度でも使ってしまうと脳に大きなダメージが残り、ダメージを受けた脳は直らないというお話を聞きました。聞いている表情はとても真剣でした。

「ダメ、ゼッタイ。」を忘れず、断る勇気、使わない勇気を持ち続けてほしいです。また、私たち大人が手本を示し、薬物を使用させない社会を作っていくかねばと改めて考えた教室となりました。



ビブリオバトル

2月18日、飛鳥小、御浜小、鶴殿小、井田小の4つの学校の5・6年生合同でビブリオバトルがありました。「ビブリオバトル」とは、発表者が読んで面白かった本を1人3分間で発表し、参加者との簡単なディスカッションの後、参加者全員で「一番読みたくなった本」を選ぶ書評合戦です。飛鳥小は、予選で選ばれた3人がおすすめの本を紹介してくれました。各校とも、自分のおすすめの本を読んでもらうために工夫して紹介していました。

このような取組を通して、本を読んでみようという児童が増えればなあと感じました。ぜひ他の学年でもビブリオバトルをやってみてはどうでしょうか。



節分集会 2月3日、児童会が企画し、節分の話、鬼とダンス、かくれんぼをしました。



3月の主な行事予定

- | | |
|------------------------|------------------------|
| 4日(火) リブネット来校 | 19日(水) 4限日課【下校バス13:00】 |
| 5日(水) ALT | ALT |
| 6年生を送る会【5限目】 | 20日(木) 春分の日(祝日) |
| 7日(金) 卒業遠足(6年生) | 21日(金) 4限日課【下校バス13:00】 |
| リブネット来校 | 24日(月) 4限日課【下校バス13:00】 |
| 10日(月) 集金袋配付 | 大掃除(4限目) |
| 11日(火) 街頭指導 いのちの日防災学習 | 給食終了 |
| 12日(水) ALT | 25日(火) 修了式 離任式 大掃除 |
| 13日(木) 茶道体験教室(5・6年生) | 地区児童会【下校バス11:00】 |
| 17日(月) 5限日課【下校バス14:30】 | 26日(水) 学年末休業日(～4/6) |
| 18日(火) 卒業式【下校バス11:15】 | |



飛鳥小学校 HP

<http://www.kumano-city.ed.jp/esasuka/>

